



おおむら \ ニュース /



7/29

官民一体となって誘致を 大村市陸上自衛隊水陸機動団誘致期成会

部隊改編により自衛隊員が減員された陸上自衛隊竹松駐屯地に、新たな自衛隊施設の誘致を強力に推進するため、市と民間団体で組織する期成会を立ち上げました。設立総会では、誘致する施設を明確にしようという意見が出され、国が新編を計画している水陸機動団の連隊の誘致を目指し、今後、国に対して積極的に要望していく予定です。



7/23

地域経済の“ふっこう”のため 大村市“ふっこう”プレミアム商品券販売

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で悪化した地域経済を活性化するため、30%のプレミアムが付いた商品券を販売しました。地元商店や飲食店の専用券を設けており、1次販売の会場となったボートレース大村には、朝から長蛇の列ができました。3万冊用意されたプレミアム商品券は、好評につき、7月30日に完売。使用期限は、9月30日までです。



7/31

無観客にも負けない想い 中学・高校生長崎県弁論大会

県下5地区の中高生が出場する「社会を明るくする運動」長崎県弁論大会が、さくらホールで開催されました。非行や犯罪のない、安全で安心な地域社会を築くことを目的にしているこの運動。今年は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため無観客での開催でしたが、大村から参加した3人の弁士も壇上で熱弁をふるい、それぞれの想いを伝えました。



7/29

国道34号等の早期整備を要望 国道34号等市内幹線道路整備促進期成会

国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会は、国土交通省九州地方整備局に対し、国道34号大村諫早拡幅をはじめとする、幹線道路の整備促進について要望しました。また、7月の豪雨で国道34号が冠水し、交通に大きな影響があったことを受け、国土強靱化において大きな役割を担う国道34号大村諫早拡幅の早期整備についても、併せて緊急要望を行いました。

